
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №169 

市議団ニュース 

 

連 絡 先          20２０年２月１６日号 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

市
民
の
い
の
ち
と
暮
ら
し
を
守
る
久
喜
市
政
に
！ 

1.  消費税増税の久喜市民の暮らし、財政に与える影

響から市民の暮らしを支える重要性を市長はどう

考えるか。 

2.  国保税は協会けんぽよりもかなり高い。均等割の

免除を。介護保険では、第１号被保険者の負担割

合を増加させるのではなく、国の負担割合こそ見

直すべき。後期高齢者医療制度の高齢者負担増が

続いている、すべきではないと考える、市長はど

う考えるか。 

3.  ジェンダー平等社会を作る上での具体策は。 

4. 久喜市は「気候非常事態宣言」をし、４Rのさらな

る取り組み、再生可能エネルギーへの完全移行を

目指すべき。 

5.  新型コロナウイルス感染症から市民の健康・命を

守る施策は。 

6.  小中学校トイレの洋式化の更なる計画、体育館へ

のエアコン設置に踏み切るべき。 

7.  昨年の台風 19号からの課題と教訓、解決のための

計画について。 

8. デマンド交通(くきまる)のエリア拡大と台数増を。 

9.  久喜駅西口周辺の土地利用検討事業では、住民合

意が不可欠。市民負担につながる無謀な開発は避

けるべき。 

10, アセットマネジメントは、住民合意を。各地域が

元気に活発に、活動が盛んになる個別計画を。 

11, 国に対し「核兵器禁止条約への署名」と「憲法９

条を守り、生かした平和外交を望む」ことの要望

をすべき。 
 

 

 

１０
日
新
年
度
の
久
喜
市
の
予
算
・
事
業

を
決
め
る
予
算
議
会
が
始
ま
り
ま
し
た
。 

 

３
年
目
を
迎
え
る
梅
田
市
政
に
対
し
て 

各
会
派
の
代
表
質
問
が
２４
日
に
行
わ
れ

ま
す
。
日
本
共
産
党
久
喜
市
議
団
か
ら
は
、 

渡
辺
ま
さ
よ
議
員
が
質
問
し
ま
す
。 

   

 

議
員
団
で
は
、 

第
一
に
、
安
倍
政
権
の
下
で
の
消
費
税
増
税

を
は
じ
め
と
す
る
「
国
民
へ
の
負
担
増
」
と
「
社

会
保
障
の
後
退
」
が
進
む
中
、
市
民
の
い
の
ち

と
暮
ら
し
を
何
と
し
て
も
守
る
と
い
う
姿
勢

を
貫
く
こ
と
。 

第
二
に
、
気
象
変
動
に
よ
る
あ
ら
ゆ
る
災
害

か
ら
ど
う
市
民
の
命
を
救
う
か
。 

第
三
に
は
、
子
ど
も
や
若
者
に
夢
を
与
え
る

市
政
で
あ
る
こ
と
。
を
梅
田
市
長
に
求
め
て
い

き
ま
す
。
質
問
日
は
、
２４
日
月
曜
日
で
す
。
多

く
の
方
の
傍
聴
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。 

    

 

市
議
団
は
、
境
町
に
お
け
る
台
風
１９
号
の

経
験
を
、
今
後
の
久
喜
市
防
災
対
策
に
生
か

す
た
め
行
政
視
察
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。
境
町
は
４
年
前
の
関
東
東
北
豪
雨
で
大

き
な
被
害
を
受
け
、
そ
の
経
験
を
教
訓
と
し

市
長
先
頭
に
防
災
計
画
を
策
定
し
、
実
践
し

て
い
ま
す
。
数
々
の
先
進
的
な
取
り
組
み
に

多
く
を
学
び
ま
し
た
。
関
係
各
位
の
皆
様
、

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

    

住
民
の
い
の
ち
を
救
う
「
広
域
避
難
」 

境
町
に
行
政
視
察
し
ま
し
た
！ 

月 日 曜日 適   用 

２月 24日 月 代表質問 ③渡辺昌代議員 

２月 25日 火 一般質問 ⑤平間ますみ 

２月 26日 水 一般質問 ②石田利春 ⑤杉野修 

２月 28日 金 一般質問 ③渡辺昌代 

３月２日 月 一般質問 

３月４日 水 市長提出議案に対する質疑 

３月５日 木 総務財政市民常任委員会 

３月６日 金 福祉健康常任委員会 

３月９日 月 建設上下水道常任委員会 

３月 10日 火 教育環境常任委員会 

３月 17日 火 本会議 討論・採決 

 

境
町
で
防
災
の
取
り
組
み
を
学
ぶ
議
員
団 

 

２月議会の日程 

渡辺まさよ議員 

主な質問項目 

９時開会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 認知症の方による事故補償に市の補助制度を 

2025 年には認知症の高齢者は 700 万人に増えると見込

まれています。認知症の方による鉄道事故のような大き

な事故をはじめ、買い物中に商品を壊した、自転車で通

行人に怪我を負わせたなど、今後事故が増えていく可能

性は否定できません。本人や家族の不安を軽減するため、

民間の保険を使った事故救済制度を、久喜市も導入すべ

きと考え質問します。 

２ 就学援助金の認定基準について 

生活保護費削減の影響を受け、給食費や、学用品を支給

する就学援助の認定基準が引き下げられる可能性があり

ます。対象者にとっては大きな問題です。久喜市の対応

を問います。 

３ 小中学校トイレ洋式化の検討状況について伺う 

トイレの洋式化 80％は大規模改造計画の中で行い、令和

2 年 3 月に年次計画を決定するとしています。当面 50％

未満の小学校 14校、中学校 10校の計 24校を対象にする

と具体化して来ています。促進を求め質問します。 

 

久喜市本町８－４－１ 

 

 

1 気象変動による自然災害から市民の命と財産を守るために 

2019年、台風15号は、大規模な停電が長期に渡って続き、台風

19号では、利根川の水位上昇による氾濫で大規模災害の危険が

ありました。自然災害に対応する課題について問います。 

2 「気候非常事態宣言」久喜市での実施を求める 

地球温暖化から気候変動が急速に進んでいます。「気候非常事

態宣言」を行い、気候変動への政策立案、計画、キャンペーン

などの対応を優先的にとることを求め、質問します。 

3 「新型コロナウイルス」肺炎に対する久喜市の対応は 

国は、新型コロナウイルスによる肺炎を「指定感染症」に指定

しました。久喜市の対応とともに市民のとるべき対応について

問います。 

4 済生会栗橋病院移転後の地域医療確保に向けた取り組みは 

加須市への移転決定を受け、済生会栗橋病院の病棟を活用し、

久喜市民が今最も必要とする医療施設構築に向け、済生会栗橋

病院と連携して進めることを求めます。 

5 栗橋地区の商店街が暗い、明るい町並みを求めます 

商店街として栄えて来た通りには、自らの店舗を照らす照明灯

があり明るかった町並みも、閉店が相次ぎ消えつつあります。

明るい町並みを求め質問します。 

 

 

久喜市栗橋東５－７－２ 

 

石田としはる 

 

平間ますみ 

１ 利根川の決壊を想定し、災害時の要配慮者対策強化を求める 

①水防法が改正され、福祉施設や学校、病院などで「避難確保計

画」の作成、避難訓練の実施が義務化された。市内の施設ではど

うか。 

②水害（洪水）が来たら「福祉避難所」は水没する箇所が多い。

要配慮者をどうやって避難させ、命を救うか、対策を。 

２ 子どもへの均等割りをやめて、高い国保税の引き下げを 

①全国知事会でも「子どもにかかる均等割り保険料は、軽減を図

るよう制度化を」国に対して求めている。久喜市はどう考えるか。 

②埼玉県内でも第２子、第３子以降の子どもに対する均等割りを

減免する自治体が増えてきている。市長の判断を求める。 

３、新型コロナウィルス感染症への対策強化を求める 

①市民からの相談を国や県の担当課を紹介しているが、久喜市独

自に相談窓口を設置すべきだ。 

②不安に思う市民に「Ｑ＆Ａ」や「対応マニュアル」の作成をし、 

市民に配布を。 

③市役所・各支所や、市内事業所などで感染者が出たときの「事

業継続計画」（ＢＣＰ）を立てられるよう説明会の開催を。 

 

1  昨年 10 月に発生した台風 19 号の被害は様々なところに出

ている。その中で、大量の「稲わら」集積被害には、国から

撤去に対する助成金が出された。市の対応について問います。 

① 申請戸数、割合はどうであったか。 

② 周知期間、申し込み期間が短く、対象者全てに周知できたの

か。 

③ 加須市では、新たな支援として「土づくりに関する支援」が

実施されている。久喜市が対象とならなかった理由は。 

④ 新堀地区と小林地区の間を流れる「つけまわし堀」は、堀の

右岸と左岸に差がある。直すべきではないか。 

２ 介護保険制度改革について現在、社会保障審議会で意見の

取りまとめをしている。今後の影響は 

① 市町村で実施する総合事業はどのようになるのか。 

② 認知症対策の広げ方は。 

③ 介護人材確保のための改革は。 

④ 様々な給付と負担はどうなるのか。 

⑤ 要介護認定者の「障がい者控除」はすべての方に周知し、申

請があるか。 

⑥ 介護保険の負担割合について、第１号被保険者割合だけ増や

すのではなく、国負担割合を増やすべき。 

 

杉野おさむ 

桜田 3丁目 7番１－５０４ 

 

 

渡辺まさよ 

久喜市所久喜７０５－３ 

 

市民・地域の要望や暮らし応援の提案を一般質問へ！通告しました 

 


